



Letzte Handgriffe als Vorbereitung auf den heutigen Verkauf. Andrea Schuhmacher ist bereit.

FOTO: RECKLIES

Kunst zum Mitnehmen

- Bei „Art to go“ gibt es Kunst in der Galerie Brötzingler Art zu kaufen.
- Die Werke können direkt mit nach Hause genommen werden.

RALF RECKLIES | PFORZHEIM

Rund 140 Arbeiten von knapp 40 Künstlern werden heute und morgen in der Galerie Brötzingler Art zum Kauf und zur sofortigen Mitnahme angeboten. „Bei unserer Ausstellung ‚Art to go‘ haben wir an zwei Tagen meist mehr Besucher als sonst bei manch anderer Ausstellung“, sagt Andrea Schuhmacher, Leiterin der Galerie an der Brötzingler Brunnenstraße. Was

die Besucher sehr schätzten: einerseits die guten Preise der angebotenen Bilder und Objekte, die für maximal 200 Euro angeboten würden. Andererseits die große Vielfalt und nicht zuletzt die Tatsache, dass das, was der Besucher ersteht, auch gleich eingepackt und mitgenommen werden kann.

Verborgenes ans Licht bringen

„ ‚Art to go‘ hat sich in den vergangenen Jahren sehr gut entwickelt“, resümiert Andrea Schuhmacher. Dies nicht zuletzt, da es auch immer wieder Arbeiten von Künstlern zu entdecken gibt, die sonst eher im Verborgenen schaffen und deren Kunst selten öffentlich zu sehen oder gar zu kaufen ist. So freut sich Schuhmacher als Vorsitzende des Vereins für künstlerische Auseinandersetzungen auch darüber, dass in diesem Jahr Arbeiten von acht Künstlern angeboten werden,

die bislang noch nie in der Galerie Brötzingler Art vertreten waren. Für viele Kunstfreunde bietet sich bei „Art to go“ die Möglichkeit, Kunst zu attraktiven Preisen zu erwerben. Denn es finden sich natürlich viele namhafte Vertreter der hiesigen Kunstszene in der auf zwei Tage beschränkten Verkaufsschau. So werden typische Arbeiten von Harald Kröner oder Eckhard Bausch ebenso angeboten wie von Annette Karrenbach, Axel Hertenstein oder Annakarin Kraus. „Viele der Künstler, die hier Arbeiten zur Verfügung stellen, sind Mitglied bei uns“, sagt Andrea Schuhmacher. Dies sei aber keine zwingende Voraussetzung.
Ralf Recklies

i

Die „Art to go“ findet heute und morgen in der Galerie Brötzingler Art statt.
Öffnungszeiten: jeweils 14 bis 18 Uhr.